

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan penelitian yang telah dijelaskan pada BAB IV, penelitian ini bertujuan untuk menguji pergerakan harga saham setelah adanya pengumuman pembagian dividen. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

- a. Rata-rata dividen tunai per tahun untuk seluruh bank BUMN menunjukkan bahwa pada tahun 2004 menuju tahun 2005 mengalami peningkatan sebesar 112%. Tahun 2006, rata-rata dividen tunai menurun sebesar 37%. Kemudian rata-rata dividen tunai pada tahun 2007 kembali meningkat sebesar 41%. Rata-rata nilai dividen pada tahun 2008 meningkat 30%. Dari data tersebut dapat disimpulkan bahwa rata-rata besarnya dividen tunai yang paling tinggi dicapai pada tahun 2008 dan rata-rata dividen tunai yang paling rendah dicapai pada tahun 2004.
- b. Rata-rata harga saham bank BUMN setelah pengumuman pembagian dividen menunjukkan bahwa pada tahun 2004 rata-rata harga sahamnya setelah pengumuman pembagian dividen meningkat sebesar 18%. Selanjutnya pada tahun 2005 rata-rata harga saham setelah pengumuman pembagian dividen terjadi penurunan 0,07%. Pada tahun 2006 rata-rata harga saham bank BUMN setelah pengumuman pembagian dividen sebesar menurun 0,7%. Tahun 2007 rata-rata harga saham setelah pengumuman pembagian dividen meningkat 0,5%.

Selanjutnya pada tahun 2008 rata-rata harga saham bank BUMN saat pengumuman pembagian dividen mengalami peningkatan 1,2%.

- c. Terdapat pengaruh dividen yang kuat secara positif terhadap harga saham bank BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian maka penulis menyarankan kepada perusahaan untuk memperhatikan kebijakan dividen yang diberlakukan setiap tahunnya agar harga saham stabil. Perusahaan sebaiknya terus meningkatkan besarnya dividen per lembar saham dari tahun sebelumnya agar harga saham ikut meningkat. Selain faktor kebijakan dividen perusahaan juga perlu memperhatikan kebijakan faktor lainnya di luar faktor kebijakan dividen.

Bagi para praktisi akademis yang ingin mengembangkan penelitian ini selanjutnya, penulis menyarankan agar penelitian ini diuji dengan menambah jumlah sampel yang diteliti atau memasukkan variabel bebas yang baru didalam penelitian. Model penelitian ini juga perlu diuji lebih lanjut dengan menggunakan data dari periode yang berbeda, sehingga di dapat informasi yang dapat mendukung atau memperbaiki penelitian ini.